Se beneficiarán 1,200 personas: Gobernación

México, 24 de Feb. (UNIV).-El indulto oficial beneficiará "a un total de entre 1,100 y 1,200 personas", de las cuales 90 por ciento cometieron delitos relacionados con la posesión de la tierra, informó hoy el director de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, Luis Ortíz Monasterio y advirtió. "Esto refleja la urgencia de meterle mano al problema agrario del país".

Además, comentó que la existencia de un elevado número de prisioneros que delinquieron por móviles de lucha social también es síntoma de grave difunsión" en muchas regiones y obliga a la revisión a fondo del Pacto

Social Nacional.

DONALDO COLOSIO ALABA A LA AMNISTIA.

Como un gran paso, un importante acto en la concertación política que lleva a cabo el Gobierno de la República, calificó el Presidente Nacional del PRI. Luis Donaldo Colosio la decisión presidencial de otorgar amnistía a presos políticos.

BENEFICIADOS 324 REOS: VERACRUZ, **GUERRERO, EDO. MEX.**

Personas que sè encuentran encarceladas en penales de Veracruz, Estado de México y Guerrero, serán beneficiadas con el llamado presidencial al indulto de quienes están sujetas a procesos de sentencias por delitos de índole políticas, manifestaron hoy los gobernadores de esas entidades.

NO SE DEBILITARA EL GOBIERNO; IP

No se debilitará el poder del Gobierno del Presidente Carlos Salinas, si el indulto a quienes delinquieron por motivos ideológicos, no es un truco político, afirmó hoy José María Basagoitia, Presidente de la Cámara Internacional de

En tanto, la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) advirtió que esa medida no debe ser malinterpretada por algunos

grupos que deseen caer en el libertinaje político.

A su vez, Eduardo García Suárez, dirigente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, manifestó que con la medida anunciada por el jefe del ejecutivo sólo deben ser liberados quienes cometieron ilícitos ligados a su manera de pensar, pero no a los que se escudaron en razones políticas para cometer sus fechorías, agregó que a la lista de 402 indultados se les podría agregar otras 4 personas más.

MAS DE 600 PODRIAN SER BENEFICIADOS POR EL INDULTO: PMS.

Los posibles beneficiados por el indulto y amnistía, en el caso de entidades federativas, podría ser de 600 más, reveló el coordinador asambleísta del PMS, Ramón Sosamontes, coincidió en entrevistas por separado con el resto de los partidos, de oposición que el indulto "es una decisión para la apertura y fortalecimiento de la unidad.

POSITIVO: CARDENAS.

El Gobierno tendría que legitimarse para arrancarnos banderas, declaró hoy aquí Cuauhtémoc Cárdenas, quien consideró, sin embargo, que mediante el indulto a presos políticos el Estado responda "reclamos de fondo" de amplios grupos sociales del país.

"Es positivo, pero falta mucho por hacer...con esto, el Gobierno puede lograr el respaldo de algunos grupos, pero no es el camino de la legitimidad",

añadió.

REACCIONES DE AMNISTIADOS.

Los indultos concedidos por el Presidente Carlos Salinas sólo son un paliativo para disfrazar la creciente represión en el país, y se elude un problema más grave: El de los desaparecidos.

Así manifestaron hoy Valentín Campa, Heberto Castillo, Juan Guerra y Pablo Gómez, quienes fueron tambén perseguidos o encarcelados, en otra época,

por sus actividades políticas.

Coincidieron los entrevistados en que el número de presos, desaparecidos o perseguidos políticos rebasa por mucho al manejado por el Gobiemo en su medida anunciada ayer.